

# Bewerbung um Förderpreis möglich

## STIFTUNG Anerkennung für Ehrenamt

**VAREL/LR** – Die Generationsfrage stellt unsere Gesellschaft vor große Herausforderungen. Immer mehr Menschen sind auf die Hilfe und Unterstützung Ihrer Mitmenschen angewiesen und ein konstruktives Miteinander der Generationen ist von großer Bedeutung, schreibt die Johann-Bünting-Stiftung: „Ehrenamtlich tätige Menschen leisten hier – oft unerkannt und im Verborgenen – einen bemerkenswerten Beitrag.“ Die Johann Bünting-Stiftung unterstützt diese Menschen und zeichnet sie oder entspre-

chende Projekte in den Kategorien „Alt für Jung“ und „Jung für Alt“ als Vorbilder der Gesellschaft mit dem Johann Bünting-Förderpreis aus. Jährlich werden zwei Johann Bünting-Förderpreise im Wert von je 5000 Euro verliehen sowie ein Sonderpreis für ein Schulprojekt. Für den Johann Bünting-Förderpreis 2013 können die potenziellen Preisträger noch bis zum 28. Februar 2013 von ihren Mitmenschen vorgeschlagen werden.

→ @ [www.johann-buenting-stiftung.de](http://www.johann-buenting-stiftung.de)